



日吉小だより

ひとや自然を大切にす子

よく考え、進んで学ぶ子

しん身ともに健康で、

最後までやり抜く子

令和4年12月1日

日吉小学校 第9号

発行責任者

校長 川島 康代



親子で一緒にレクリエーション、復活！

11月2日（水）、学校参観日に、PTA 研修委員さんによる企画・運営で、「親子対抗移動玉入れ」を行いました。

3年前まで、PTA 主催で行っていた親子レク行事の復活です。平日にもかかわらず多くの方がご参加くださり、ありがとうございました。学年ごとに、親と子のチーム対抗としましたが、子どもたちはもちろん、ご参加くださった保護者の皆様も楽しそうな表情で、子どもたちとのふれ合いを楽しんでいました。



子どもたちを喜ばせようと、かごをしょいながらゆっくり走ってくださった保護者の方、手を抜かず6年生の子どもたちと真剣勝負で戦ってくださった保護者の方々など、楽しそうな親子の様子は、見ている側も笑顔になった時間でした。

コロナ禍は、まだ続きそうです。油断はできません。安全面を考え、今年も農林商工まつりのPTAバザー出店や12月の餅つき体験を中止にしました。しかし、農林商工まつりでは、久しぶりに器楽部の演奏を披露できました。衛生面に気をつけながら、校内での調理実習も再開し、5年生は、自分たちで育てて収穫したもち米を使って調理実習をしました。鍋の底に、少しおこげができたもち米のご飯。「とてもおいしかった。」と5年生は話していました。

教室内では、周りの人との距離が近いことを考え、マスクを着用しています。コロナ禍ゆえのルールや約束、マナーがありますが、これからも状況を見ながら対応し、子どもたちの笑顔があふれる活動を行っていきたいと思っています。引き続き、皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

友達とともに箱根・鎌倉の旅 ～6年 修学旅行～

11月10日（木）～11日（金）、6年生が箱根・鎌倉方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は、生命の星地球館から、電車や登山鉄道、ロープウェイ、遊覧船を乗り継ぎ元箱根へ。関所を見学し、箱根高原ホテルに宿泊しました。2日目は、車窓から小田原・湘南のきれいな海を眺め、鎌倉へ。高德院の大仏を見学し、班ごとに別れて計画した見学コースや昼食場所へ向かい、鶴岡八幡宮を目指しました。

2日間とも天気にも恵まれ、車窓や箱根のロープウェイから富士山が見えました。今年のNHK大河ドラマの地である鎌倉では、歴史の一部を知ることができました。友達と一緒に過ごした時間は、一生の思い出ですね。（全国旅行支援割の適用にもなり、クーポンでたくさんお土産も買えました！）



スクールバス運行時刻表は、配付文書をご覧ください。ホームページにも掲載しています。

長柄町の「秋」見つけた！ ～1年秋探し～

11月17日（木）1年生が、学校の周辺や町役場に「秋」を探しに行きました。役場では、落ち葉で遊んだり木の実を拾ったりしました。桜谷の山では、烏瓜やドングリを見つけて大喜び。気に入ったものを拾い集め図画工作の作品の材料にしたり、生活科でのおもちゃ作りに使ったりしました。自分たちで見たり歩いたりしながら、これからも自分の住む町の豊かな自然を感じ取り、心豊かな子どもに育ててほしいです。



農家さんの畑を見学 ～2年校外学習～



11月14日（月）2年生が徳増にある若菜元校長先生の畑に伺い、畑の見学やミカン・スダチの収穫を体験させていただきました。春の農作物との違いに注目しながら、秋の農作物について学びました。中には、ビニールハウスに初めて入った子どももあり、ハウスの中の温かさを肌で感じることができました。ご協力いただき、ありがとうございました。

スーパー・ばら園・道の駅を見学 ～3年校外学習～

10月28日（金）はスーパーガッツへ、11月8日（火）には、神崎バラ園と道の駅「ながら」へ、3年生が社会科見学に行きました。

スーパーでは、バックヤード側からお店を見せていただきました。野菜や肉・魚等が、機械を使って自動でパッケージされていたことに驚いていました。神崎バラ園では、たくさんのきれいなバラの栽培を間近で見ることができました。改めて自分たちの町や近隣の様子を知ることができました。



「いやです・だめです・行きません」 ～警察の方と不審者対応訓練～

11月28日（月）茂原警察署、日吉駐在所の方と一緒に不審者対応訓練を行いました。声をかけられた時の断り方を学びましたが、いきなり声をかけられたり、しつこくされたりすると、怖さから断れなくなることも…。自分の命を自分で守れるよう指導しました。

届け！日吉小学校器楽部メロディー♪ ～農林商工まつりに参加～

11月3日（木）、農林商工まつりに器楽部19名が参加しました。そこで、「名探偵コナン メインテーマ」の演奏を披露したり、楽器の紹介をしたりしました。長生郡市音楽発表会に続き、2度目の発表ですが、音を強く出したり、メロディーに抑揚をつけたりしながら、いい演奏ができたと思っています。演奏を見に来てくれた下級生たちから「器楽部に入って演奏したい。」といううれしい声が聞かれました。



心配なことがある時は☎ 電話 35-2507 日吉小学校

【学校生活相談 窓口】いじめ・セクハラ・パワハラ・体罰 相談窓口 森教頭・加藤養護教諭・桑垣教諭
スクールカウンセラー 前田早苗 12月の来校日 7日（水） 予約制 ★いつでもご相談ください。